
 

COMPTE-RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 03 AVRIL 2018 

 

En exercice : 15  

Présents : 11   Date de la Convocation : 27 mars 2018 

Votants : 13   

 

L’an deux mil dix-huit, le trois avril à 20 Heures 00, le Conseil Municipal de la Commune d’AZE, régulièrement 

convoqué, s’est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances, sous la présidence du Maire, 

Monsieur Patrick MONIN. 

Étaient présents : Mesdames Alexandra BONOT, Aurore DUTARTRE, Véronique DUFETRE, Cécile MARIOTTE,  

Messieurs Jean-Paul DUFOUR, Daniel BOUCHARD, Daniel BRESSAND, Dany GRANDJEAN, Serge THIRARD 

Étaient excusés : Mesdames Caroline CORREIA (a donné pouvoir à Véronique DUFETRE), Michèle MONTANGE, Mathilde 

GAGNY-NOURY,  

Messieurs Denis FENEON, Christian GENDRE (a donné pouvoir à Jean-Paul DUFOUR) 

Secrétaire de séance : Véronique DUFETRE 

 

ETAT CIVIL 

Naissances : Ayden GOMES VERHAAREN le 23 février 2018 et Eliott LEBAUPIN le 17 mars 2018 

Décès : Monsieur André LAURENT le 12 mars 2018 

Le Conseil Municipal souhaite la bienvenue à Lya fille de Jean-Baptiste BOURGEON, agent technique, née le 

13 mars 

 

1. Nouvelle école : Etudes des offres et choix des entreprises 

34 entreprises ont répondu à l’appel d’offre pour la construction de la nouvelle école.  

Les entreprises retenues sont : 

  Estimation Entreprise retenue Montant de l’offre 

Lot 1 Terrassement-VRD-

Aménagements extérieurs 

69 000€ HT BOUHET 39 019.60€ HT 

Lot 2 Gros œuvre 247 000€ HT GC BAT 277 000€ HT 

Lot 3 Façades pierres 87 500€ HT SNEEB 104 414€ HT 

Lot 4 Ossature bois / Charpente bois 

/ Menuiseries extérieures bois 

317 000€ HT GRESSARD 357 947.47€ HT 

Lot 5 Couverture tuile / Zinguerie 34 000€ HT PIGUET 26 713€ HT 

Lot 6 Etanchéité 31 000€ HT SOPREMA 28 761.90€ HT 

Lot 7 Menuiseries intérieures bois / 

Plancher bois 

72 500€ HT LAFFAY 91 240€ HT 

Lot 8 Doublages / Cloisons / 

Plafonds / Peinture 

110 500€ HT GPR 95 637.20€ HT 

Lot 9 Revêtements de sols souples 64 500€ HT MARTIN LUCAS 50 608.12€ HT 

Lot 10 Carrelage / Faïence 10 000€ HT BARRAUD 7 049.57€ HT 

Lot 11 Electricité / Courants forts et 

faibles 

112 500€ HT DUCLUT ET FILS 49 864.61€ HT 

Lot 12 Plomberie / Sanitaire / 

Chauffage / Ventilation 

143 000€ HT MURY 103 102.66€ HT 

TOTAL  1 298 500€ HT  1 231 357.90€ HT 

 

 

 



2. Vote des taux d’imposition 
M Le Maire expose à l’assemblée qu’il convient de déterminer les taux d’impositions locales pour l’exercice 2018. Ces 

taux demeurent inchangés par rapport à l’année précédente.  

Aussi, il est approuvé à l’unanimité ce qui suit 

 

Taxes Taux 2017 Taux 2018 

Taxe d’habitation 10.91 % 10.91 % 

Taxe foncière sur les propriétés bâties 17.29 % 17.29 % 

Taxe foncière sur les propriétés non bâties 42.16 % 42.16 % 

 

3. Attribution des subventions aux associations 

Chaque association azéenne recevra une subvention de 50.00€ par an. A chaque nouvelle association créée 

dont le siège social est situé à Azé, la commune versera une subvention de 150.00€. Une subvention 

exceptionnelle pourra être versée aux associations qui en feront la demande après étude du dossier de 

demande de subvention.  
Pour les associations sportives non-azéennes, une aide sera versée à hauteur de 10€/personne/an. Cela concerne le 

Football Club d’Igé et le Football Club de Clessé. 

 

 

4. Vote des budgets 
Mme Alexandra BONOT, adjointe aux finances, présente les budgets communaux.  

 

Après en avoir délibéré, le Conseil vote à 12 votes pour et 1 abstention, le budget communal comme suit : 

Section Fonctionnement : équilibré en dépenses et recettes à 1 029 346.00€ 

Section Investissement : équilibré en dépenses et recettes à 2 231 954.00€ 

 

Après en avoir délibéré, le Conseil vote à l’unanimité des présents, le budget Assainissement comme suit : 

Section Fonctionnement : équilibré en dépenses et recettes à 103 343.00€  

Section Investissement : équilibré en dépenses et recettes à 161 335.00€ 

 

5. Transport scolaire de la pause méridienne 

Serge THIRARD, Président du SIVOS Azé-Saint Gengoux de Scissé, fait le compte rendu de la réunion du 29 

mars. A l’invitation de Jean-Patrick Courtois, Président de Mâconnais Beaujolais Agglomération et de 

Georges Lascroux, Vice-président en charge des mobilités durables, une réunion associant les élus de SIVOM, 

SIVOS, et communes concernées par la gestion d’un Regroupement Pédagogique Intercommunal (RPI) s’est 

tenue ce matin au Siège de la Communauté. Le Président de MBA et son Vice-président, ont proposé que la 

Communauté prenne à sa charge 100 % du coût du transport scolaire des élèves du premier degré, y compris 

celui concernant le transport méridien. Cette nouvelle orientation, qui représente un engagement financier 

de 52 000 € revalorisé chaque année à hauteur de 2% au bénéfice des communes, sera matérialisée par un 

nouveau règlement de transports scolaires qui sera proposé lors d’une prochaine réunion du Conseil 

Communautaire. 

 

6. Ecole, fermeture d’une classe : action des parents d’élèves 

Les parents d’élèves ont lancé une pétition pour demander la non-fermeture d’une classe sur le RPI. Une 

rencontre est programmée à la demande du DASEN le lundi 23 avril à 18h00 à laquelle les Maires des 

communes d’Azé et Saint Gengoux de Scissé, ainsi que des représentants des parents d’élèves assisteront.  

 



 

7. Epicerie 

L’épicerie est en liquidation judiciaire depuis le 23 mars 2018. Le liquidateur se situe à Châlon sur Saône. La 

commune doit se renseigner sur ce qu’il reste dans les locaux au niveau des denrées alimentaires pour des 

raisons sanitaires.  

 

8. Document unique 

La commune a engagé une démarche de prévention pour réaliser l’évaluation des risques professionnels et 

a obtenu une subvention de 800.00€ de la CNRACL sur un budget de 1565.00€ HT. La société AP Consilis 

réalisera ce document unique obligatoire.  

 

9. Retraite d’un agent technique : bon cadeau 

Madame Jeannine LAUPRETRE fait valoir ses droits à la retraite au 1e mai 2018. Un pot de départ sera 

organisé le 17 avril à 18h00. Un bon cadeau lui sera offert par la municipalité en remerciement de ses 

services. 

 

10. Demande du syndicat de cylindrage 

Une convention de mise à disposition de Mme Nathalie GUIJARRO à partir du 1e avril 2018 pour une durée 

de 9 mois (soit jusqu’au 31 décembre 2018 et dissolution totale du Syndicat) est signée entre la commune 

d’Azé et le Syndicat de cylindrage Mâcon Nord afin que l’agent exerce les fonctions de rédacteur.  

 

11. Intervention MBA auprès des écoles de musique  

Les écoles de musique de la Chapelle de Guinchay et Crêches sur Saône alertent les élus des communes de 
la MBA sur leurs situations financières. Sur le territoire, la communauté d’agglomération alloue 3 125€ par 
an par élève du conservatoire, contre 137€ par an et par élève de l’école de musique de la Chapelle de 
Guinchay. Ce déséquilibre flagrant ne permet pas d’harmoniser l’accès à l’enseignement musical et nombre 
d’élèves des communes rurales doivent y renoncer faute de moyens financiers et/ou de moyens de 
transport. Les Présidents des écoles de musique demandent le soutien des élus locaux. Le conseil s’associe 
à cette démarche.  
 

12. Travaux effectués et en cours 

Jean-Baptiste BOURGEON était en congés parental 3 jours puis 11 jours. 

Les peintures de la salle du conseil/salle des Mariages et du bureau du Maire ont été refaites.  

Le chantier de la SMEE Route d’Aine se poursuit.  

 

13. Au fil du mois 

• Commissions communales et intercommunales 

• 28/02 : projet des Grottes, rencontre Michel Olivier 

• 01/03 : MBA, conseil communautaire 

• 07/03 : ASA 

• 12/03 : Ecole, ouverture des plis 

• 15/03 : Suite expertise terrain Fourgeot. Rencontre avec les présidents d’associations suite 

aux dégradations à la salle des fêtes 

• 20/03 : SIVOM de Lugny 

• 21/03 : Commission chemin. PETR. 

• 22/03 : AG Sydesl 

• 27/03 : Bureau et AG ASA 

• 29/03 : MBA, conseil des Maires 

• 30/03 : AG ATD 



 

• Autres rencontres 

• 17/03 : conscrits classe en 8 

• 18/03 : Foire à tout 

• 01/04 : Loto PPC 

 

14. Questions diverses 

• Droit de préemption urbain. 2 biens sont proposés. La commune ne préempte pas.  

• Démission de Mme Mathilde Noury-Gagny reçue en Mairie le 19 mars 2018.  

• Suite commission chemins : le chemin de Mialoup va être terminé. Un devis va être demandé 

pour le chemin de la Michaude. L’ASA va prendre en charge une partie de ces travaux.  

• Suite terrain Fourgeot. Une nouvelle réunion a eu lieu le 15 mars.  

• MBA : questionnaire pour la préparation du transfert compétence assainissement à remplir. 

• Logiciel cimetière est opérationnel.  

• Sécurité hangar : une réflexion est menée pour sécuriser le hangar communal.  

• Une réflexion est engagée sur la programmation de l’animation des Tilles 

• ENEDIS : survol des lignes électriques entre le 12/03 et le 14/04 

• Activités CECL-Récréa’mômes : problème du respect des locaux. Un courrier va être envoyé 

au directeur du CECL.  

• Lors du Conseil précédent, il a été question de l’accueil des « migrants ». M Demarthe précise 

qu’il s’agit de réfugiés. Ils n’ont pas le même statut.  

• Lors du précédent Conseil, l’avenir du Foyer des Perrières a été évoqué. La direction précise 

qu’à l’heure actuelle, les locaux ne sont pas à vendre mais une étude est en cours pour un 

projet de restructuration  

• Demande du Réveil Azéen qui organise le 14 avril un concours de chiens de pied sous les Halles 

et dans les bois 

• Détermination de l’aire AOC crémant de Bourgogne. Une consultation est disponible en 

Mairie jusqu’au 26 mai inclus pour le projet de délimitation parcellaire de l’appellation 

d’origine « crémant de Bourgogne » par l’INAO.  

• Lecture d’un courrier de Mme et Mr Galan concernant la collecte des ordures ménagères rue 

Dufour 

15. Tour de table 

Daniel BRESSAND interroge sur la date de l’arrivée de la Fibre à Azé. A ce jour aucune information précise 

n’est connue.   

Daniel BOUCHARD souhaite connaître la date de mise en service des toilettes de la Teppes Saint Martin. Les 

agents techniques vont reprendre les travaux. De plus il a été constaté que le panneau d’entrée 

d’agglomération au Nord a été remplacé par un panneau 50. Contact sera pris avec la DRI pour en connaître 

la raison.  

Jean-Paul DUFOUR annonce la tenue de la prochaine commission de fleurissement qui aura lieu le mardi 

10 avril à 18h30 en Mairie. Le mur de soutènement du chemin de Rochebin a été dégradé, une commission 

se réunira sur place avec les viticulteurs qui empreintent cet accès.  

Dany GRANDJEAN constate que les bouches ont été recouvertes Route d’Igé lors de la réfection de la 

chaussée.  

Aurore DUTARTRE déplore que des incivilités ont encore été commises au Lavoir Saint Etienne. La porte a 

été forcée et des tuiles ont été cassées.  

 

 



16. Agenda 

• 06/04 : AG Amicale des Anciens Elèves 

• 10/04 : commission fleurissement  

• 12/04 : MBA, conseil communautaire 

• 13/04, 11h00 : Inauguration de la nouvelle chaufferie des Bruyères, 1 rue Ampère, Mâcon 

• 14/04 : Concours de chiens de pied 

• 17/04, 18h00 : retraite Mme Lauprêtre 

• 18/04 (sous réserve) : 1ère réunion chantier école 

• 23/04 : rencontre avec le DASEN 

• 05/05 : Fête de la Bière et Bourse aux Plantes (Patrimoines d’Azé)  

• 08/05 : Commémoration  

 

 

Toutes les questions ayant abordées, la séance est levée à 23h45 

 

 

Prochain conseil : mardi 15 mai à 20h00 

 
 


